

銀杏祭に  
参加しました

10.12 SAT

第20回城下町くまもと銀杏祭に学生たちが参加しました。本校のブースではお菓子釣りを企画！当日はたくさんのお子どもたちが来てくれてイベントは大盛況！学生たちも達成感に満ち溢れていました！学園祭の案内もできて、学校の良いPRにもなりましたね！



大俵まつりに  
参加します

11.23 SAT

11月の予定

- 11/ 2 (土) 第3回入学選考日
- 11/ 7 (木) レポート締切 (1年生)
- 11/ 8 (金) レポート締切 (2年生)
- 11/ 9 (土) 科目終了試験  
第10回オープンキャンパス
- 11/11 (月) レポート締切 (3年生)
- 11/12 (火) レポート締切 (4年生)
- 11/16 (土) 第4回入学選考日

昨年、好成績を残した玉名の大俵まつりに今年も参戦予定です。学生たちによるレディースチームと、卒業生らによるOBチーム！もしかしたら先生たちも参加するかも！？みなさん、是非会場に応援しに来て下さいね。みなさんの応援が力になります！玉名の美味しいものもたくさんありますよ！

## 校長室の窓から

「校長室の窓から」

今朝も校長室南側の窓から、私の背中越しに学生の歌声が聞こえてくる。朝から心地良い。村田先生、谷本先生の伴奏で12月の音楽発表会に向けた準備・取組である。耳を澄まして聴いていると、卒業した学生が身振り手振りで発表していった曲も頻りに聞こえてくる。今、幼稚園・保育園・小学校等の現場で悪戦苦闘している姿が思い浮かび心配にもなる。

曲は童謡が中心とはいえ、あの頃、先輩達が身振り手振りで発表していた姿が思い起こされ懐かしい。毎年の定番はジブリの曲、となりのトトロ、さんぽ、ラピュタ、もののけ姫、やさしさに包まれたなら、または、ドラえもん、宇宙戦艦ヤマト、虹、人間っていいな、などなど毎年の選曲と発表に練習の段階から私は感心し背中を押されている。音楽発表会は、一見一聞の価値有り。保護者・同窓生など多くの鑑賞を是非お願いしたい。

私は常日頃から、学生達は通常の教育課程内の学習に加え、教育課程外の各種行事への取組で大いに成長していることを実感している。この週末には、本校学園祭である悠飛祭が学生の手作りで実施される。現段階で天候も心配されるが今日23日はステージ作りが進行中。てるてる坊主をつるしながら当日の盛況と成功を願って見守っている。

文責 高木三朗